



LE PATRIARCHE CYRILLE A REÇU L'HIGOUMENE DU MONASTERE SAINT-PANTELEIMON DU MONT ATHOS

Le 21 novembre 2016, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence du monastère Saint-Daniel le nouvel higoumène du monastère Saint-Pantéléimon du Mont Athos, l'archimandrite Euloge (Ivanov).

Sa Sainteté a félicité l'archimandrite Euloge de son élection. « C'est la volonté de Dieu qui s'accomplit, incontestablement, car, semble-t-il, la plupart des gens ignoraient votre nom (...) Maintenant, j'ai compris que c'était le choix de la Mère de Dieu. Vous portez désormais de lourdes responsabilités, et j'espère que vous poursuivrez votre ministère auprès de la communauté pour la gloire de Dieu et la consolidation de la foi au sein du peuple russe. »

« Lorsque je dis le peuple russe, je pense à tous ceux qui vivent en Russie, en Ukraine, dans tous les autres pays du monde, parce que notre Église est multinationale, a poursuivi Sa Sainteté.

Historiquement, cette dimension multinationale était décrite par un seul mot : les Russes. Ce n'est pas nous qui avons inventé cela, ce sont les Byzantins, qui nous appelaient les « Ross ». Que votre ministère s'accomplisse pour le bien et le salut de tous les enfants de l'Église orthodoxe russe. »

L'archimandrite Euloge a remercié le Patriarche Cyrille du message de félicitations qu'il lui avait adressé après son élection. « Toute la communauté de notre monastère se souvient du dernier séjour de Votre Sainteté. Elle vous remercie de votre bénédiction et vous prie de revenir à la Sainte Montagne » a dit l'higoumène du monastère Saint-Pantéléimon. Le dernier pèlerinage de Sa Sainteté au Mont Athos remonte aux 27-29 mai 2016.

Le hiérodiaque Euloge (Ivanov) a été élu higoumène du monastère russe Saint-Pantéléimon de l'Athos en octobre. De 1979 à 2016, l'higoumène du monastère avait été l'archimandrite mégaloschème Jérémie (Alekhine), endormi dans le Seigneur le 6 août.